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「未来をたくましく生きる元吉原の子をみんなで応援する学校」  （R６年度 元小グランドデザインより） 

 

 
 
 
 
 
        
 
 
 
 
 

 

 

 

  

  

 

 

・ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  小中一貫 学校教育目標  人として 熱く 優しく たくましく 

重点目標 元吉原小学校  自分で みんなで さいごまで 

 

 

C Sだより 

元吉原小学校 No.３ 令和６年８月 28日 

発行：CS事務局 

元小えがオン応援団 

 今年は例年にも増してさらに暑い暑い夏でした。まだまだ暑さは続くと思いますが、気象条件や子供たちの
体調管理に気を付けながら、過ごしていきたいと思います。また、10月９日に行われる元小創立 150周年の
お祝い会に向けての活動にも取り組んでいきます。子供たち、保護者の皆様、地域の皆様とともに、心と力を
合わせてこのお祝いの年を盛り上げていきましょう。夏休み前にお伝えできなかった CS活動を紹介します。  

元小ふれあい協力員 

つなごう！つながろう！元吉原 

楽しい地域交流！ トーク・フォークダンス    ５月 29 日、７月５日 

 

5 年生 ソーイングボランティアさん、ありがとうございました！     

 今年度も、地域の方々と子供たちが楽しく交流する時間として、トーク・フォークダンスに取り組ん
でいます。５月 29日には６年生全員と、７月５日には３年生、４年生の希望者と地域の方々で行いま
した。どちらも 20名以上の地域の皆様にご参加いただき、楽しい交流の時間をもつことができました。 

  

 家庭科の学習で、初めての裁縫の学習に取り組む５年生が安心して活動できるように、家庭科学習支援ボラ
ンティアの皆さんが授業支援をしてくださいました。みんな針と糸の扱いに苦戦しながらも、玉結びや玉どめ
などができるようになり、作品制作にも取り組むことができました。ありがとうございました。 

・地域の人とふれ合えてうれしかったし、楽し
かったです。またやりたいです。 

・地域の人はみんなすごくやさしくて、いろい
ろな人としゃべれていい経験になった。 

・地域の人のいろいろな考えが知れました。お
話できてうれしかったです。地域の方、あり
がとうございました。 

・地域の方からいろいろな話をいただいてと
っても嬉しく思いました。地域の人とお話
するのはとても大事だと分かりました。こ
れからも積極的に参加したいです。 

・知らない人とも仲良くなれるので、どんどん
知り合いが多くなってうれしいです。 

・初めての参加でドキドキしましたが、元小の
子供たちと楽しく会話できてうれしかった
です。もっとたくさん話したかったです。 

・思った通り元小の子供たちはみんな元気で素
直でかわいかったです。 

・初めて会う大人にも自分の考えを伝えられる
トーク・フォークダンス、良い経験になりま
すね。 

・このような機会を増やして、多くの人に自分
の意見をしっかり伝えるトレーニングが必
要ですね。 

・お題にそってすぐに話すのは難しいところも
ありますが、楽しいです。また、参加したい
です。 

素敵な感想を
ありがとう 
ございます！ 

子供たちから、こんなメッセージが届きました！ 
・玉結びが難しくてできなかったので、もうあきらめようと
迷ったけれど、ボランティアさんが教えてくれてできるよ
うになりました。自分の力でもできるようにしたいです。 

・玉結びや玉どめは、ボランティアの人たちがいなかったら
うまくできなかった。糸通しも上手くできるようになって、
「オウ」とぬいとりができたのですごく楽しかった。 

・名前を糸で初めてぬいました。むずかしかったけど、とて
も楽しかったです。ボランティアの人がとてもやさしく教
えてくれたので、できるようになりました。 

回 覧 



   

 

 ４年生総合学習「みんなの元小 未来へつなぐ 150 周年」～地域の方からお話を聴こう～ 

７月６日 第１回えがオン漢字検定 

７月 23日 第 2回学校運営協議会 

 ４年生は、今年度、元小創立 150周年を題材に総合的な学習を進めています。６月から７月の間に、田
中新田にお住いの梅原さんをはじめ、鈴川町の増田さん、大野町の中村博之先生、さらに６名ほどの保護
者の皆様から、昔の元吉原小の様子について話を聞かせていただきました。校舎の作りや給食、掃除、授
業の様子、運動会などの行事について様々な話を聞き、今との違いに目を丸くしていました。貴重な資料
や楽しい学校クイズなど、大切な思い出とともに語られる皆様の様子に、子供たちは学校愛、郷土愛をた
くさん感じたことと思います。ありがとうございました。10 月 9 日の創立 50 周年記念のお祝い会の際
に、これらのお話や調べたことをもとに４年生が作成した掲示物が展示される予定です。 

７月４日 2 年生生活科 「めざせ！虫はかせ」 ７月 10 日 ３年生総合学習 
「富士市のいいもの伝えたい！」 
１つ目は、田子の浦のシラス 

 昨年度に引き続き、今年度もえがオン漢字検定に取り組
んでいます。自分で合格したい級のテスト用紙を選び、チ
ャレンジします。１回目は、70 名ほどの子供たちが合格
しました。えがオン応援団（地域ボランティア）の皆様も
監督、採点、合格証と手際よく活動してくださっています。 
 さらに、今年度は各級の５枚のテストに合格すると、ス
ペシャルカードがもらえます。「自分で みんなで 最後
まで」がんばることができますね。挑戦を応援しています。 
    第２回の検定は、９月 27日（金）です。 

 

梅原さんに
は、さらに、
「郷土を救
った人々」
と題して、
特に、髙橋
勇吉さんに
ついてもお
話をしてい
ただきまし
た。 

 今年度、３年生は富士市の特産品につ
いて取り上げ、自分で調べたり、その仕
事に携わる方々をお呼びして詳しい話を
聞かせていただいたりしています。 
 今回は、田子の浦のシラスについて漁
協の古江さん、漁師の望月さんに来校い
ただき、田子の浦のシラスのよさや食堂
の工夫、実際の漁などの話を聞いたり、
シラス漁の網を見せていただいたりしま
した。 
 

３年生より・・・ 
・シラスのことを分かりやすくいっぱい
教えてくれてありがとう。私もシラス
が大好きになりました。今度シラス丼
を食べに行きます。 

・シラスを傷つけないでとる方法を教え
てくれてありがとう。シラスのとり方
を工夫していると分かりました。 

 ２年生は、富士自然観察の会の皆さんをお招きし、元小の丸池や東側
の栽培園等を中心に、水辺の生き物や草むらの昆虫を観察したり、生態
についてお話を聞いたりしました。丸池では、珍しいチョウトンボとい
う種類のトンボがたくさん見られました。貴重なことだそうです。 
 子供たちは熱中症に留意しながらも、生き物に親しむことができる活
動に目を輝かせて取り組んでいました。 

 令和６年度第２回の学校運営協議会を開きました。今回は、日頃接す
ることが少ない先生方と協議会委員さんとがふれ合うことで、互いの考
えや思いを知り、元小の教育活動や目指す子供たちの姿について共通理
解を図ることを目的に行いました。トーク・フォークダンスやグループ
討議を通して、地域と学校が協働して子供たちの豊かな成長を育んでい
こうという思いをつなげ、これからの方向性を一緒に探る有意義な時間
となりました。 


